



Suprema Corte
de Justicia de la Nación

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Y VINCULACIÓN SOCIAL

PALABRAS DEL MINISTRO LUIS MARÍA AGUILAR MORALES, DESPUÉS DE QUE FUE ELECTO COMO PRESIDENTE DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN (SCJN) Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL (CJF), DURANTE LA SESIÓN SOLEMNE DEL PLENO DEL ALTO TRIBUNAL.

México, D.F., a 2 de enero de 2015.

Sí, muchas gracias. Brevemente, obviamente no tengo nada preparado.

Desde luego que, en primer lugar, agradezco la confianza de mis compañeros y mis compañeras Ministra Margarita Beatriz Luna Ramos y la señora Ministra Olga Sánchez Cordero, a todos mis compañeros Ministros, la confianza que depositan en mi al imponerme esta responsabilidad muy grande que es la de representar al Poder Judicial de la Federación.

Tengan la seguridad de que actuaré, como he procurado hacerlo toda mi vida, con absoluta rectitud, con respeto a los derechos humanos de una manera irrestricta, que continuaré con el camino de la protección de los derechos que necesita todo ciudadano en este país.

Que la decisión que se ha tomado ahora incluye, desde luego, el camino en el Consejo de la Judicatura Federal para el cual los señores Consejeros habrán de apoyarme en el Órgano Colegiado que eso constituye, y a los señores magistrados, a los señores jueces de distrito, mi reconocimiento por su labor, por su trayectoria, reconociendo siempre que han sido gente que ha impulsado el reconocimiento y el respeto a los derechos humanos, que esa es la labor fundamental de este Poder Judicial de la Federación.

A todo el personal de la Suprema Corte que hace posible que trabajemos todos los días, pero especialmente quiero dirigirme a la ciudadanía, a nuestra sociedad para hacerles la reiteración de que este Órgano Supremo de la Nación tiene como objetivo principal, como propósito continuo, el respeto de los derechos humanos, el evitar la arbitrariedad de cualquier autoridad a sus personas y a sus derechos.



Suprema Corte
de Justicia de la Nación

**DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Y VINCULACIÓN SOCIAL**

De eso, desde luego, toda esta Corte está convencida de trabajar en ese sentido y, desde luego, que procuraremos que todos los jueces y magistrados federales de este país cumplan con su principal objetivo que es la protección de los derechos.

Agradezco muy especialmente y reconozco la participación de quienes estuvimos como aspirantes a este honorable cargo, especialmente al señor Ministro Arturo Zaldívar, con el cual -les consta- hubo una competencia final muy cerrada, y les agradezco a todos ustedes su presencia y su apoyo en este momento.

Sepa México que tiene un Poder Judicial de la Federación que apoya los derechos humanos, que sirve para protegernos, que hace valer la Constitución y las leyes que de ella emanan, y que para eso encaminaré siempre mis propósitos. Muchísimas gracias.

